

Chronique #428



La finance est une forme que l'Homme devra dépasser !

La finance est la mère de la corruption de la conscience mentale chez l'ego, pourquoi ? La finance enlève toute autonomie psychique à l'ego, car elle tient l'ego entre ses serres pour le maintenir dans cette forme pécuniaire.

► **Google dit** : "D'un point de vue psychologique, la finance consiste à analyser en termes financiers, c'est-à-dire en \$, toutes les décisions importantes qui surviennent dans les organisations ou dans la société en général, dans le but d'assurer une utilisation optimale des ressources et d'améliorer ainsi le bien-être de tout un chacun."

► **Michel dit** : "D'un point de vue psychique, la finance est une plaie qui empêche l'Homme d'accéder à son esprit, car elle assoit solidement l'ego dans la forme. Une personne d'une grande firme pharmaceutique a déjà dit que le vaccin valait le prix que l'Homme était prêt à payer pour sa vie. C'est donc dire comment la finance maintient l'Homme entre ses griffes astrales." La finance dégrade le mental de l'Homme, elle enorgueillit l'Homme à un point tel que celui-ci devient myope, la finance prive l'Homme de sa réalité.

Dans les faits, c'est l'entité astrale à travers l'ego de cet homme qui a affirmé que le prix du vaccin était en rapport avec l'évaluation de la vie de la personne. Il faut être très astralisé et soumis à la forme financière pour en arriver à être déconnecté de la réalité.

La finance est l'un des outils les plus performants sur la planète pour manipuler l'Homme, cet outil astral est très puissant, celui-ci court sur la planète comme un fantôme. Pour les forces astrales, l'outil de la finance est une friandise qu'elles distribuent dans le mental de l'Homme pour le faire saliver. Ce faisant, l'Homme s'éloigne de son esprit et se laisse magnétiser, voire corrompre par cet outil financier qu'est la valeur financière.

Pour l'ego psychologique ou inconscient, il n'est pas envisageable de ne plus mettre de valeur dans la finance, car celle-ci pourvoit à ses plaisirs. Ce que l'ego doit savoir, c'est que la finance est la carotte qui le maintient dans la forme financière. Ainsi, les forces astrales garantissent l'insolvabilité de l'ego dans l'énergie, car tant que celui-ci demeurera dans la forme financière, l'ego sera sous le contrôle des forces astrales qui le manipuleront à leur convenance pour l'inciter à commettre toutes sortes de délits liés à la forme financière pour nourrir l'égrégore financier.

Voici trois faits concrets relatifs à la forme financière :

Premier cas ::: Le double éthérique a déjà créé un événement qui m'avait permis de m'asseoir sur une somme conséquente, j'ai pu me rendre compte que cette somme d'argent me freinait considérablement dans l'énergie. Puis une nuit, j'ai rencontré en conscience Bernard de Montréal et Daniel Ménard, ceux-ci m'ont demandé de venir les

rejoindre. Bref, quelques jours plus tard, les événements ont faits en sorte que la finance m'a été retirée. Évidemment, sur le coup, cela a secoué mon ego, mais une fois l'événement digéré par l'ego, j'ai effectivement ressenti une grande liberté. Cela a permis l'ascension de l'ego dans sa conscience.

Deuxième cas ::: Un homme est venu me rencontrer, celui-ci disait avoir un problème relationnel avec sa conjointe. J'ai demandé à cet individu s'il avait de l'argent dans sa poche, il m'a donné un billet de cent dollars, j'ai placé le billet de cent dollars devant les yeux de cet homme et je l'ai déchiré en petits morceaux, en même temps, il y a quelque chose qui se déchirait dans le mental de cet homme. Par la suite, j'ai dit à cet homme : "C'est ça ton problème, tu es trop attaché à la finance, il ne faut pas confondre ta conjointe avec la finance."

Avant de quitter, j'ai dit à cet homme qu'il pouvait ramasser les morceaux du billet de cent dollars", celui-ci a refusé, j'ai dit à cet homme que je ne garderai pas les morceaux et que j'allais les jeter à la poubelle. À l'époque, ma fille était âgée de treize ans environ, celle-ci voyant que j'allais jeter les morceaux du billet de cent dollars me dit : "Je vais les ramasser et les coller pour ensuite échanger le billet à la banque." J'ai dit à ma fille : "Tu dois savoir une chose avant de poser ce geste, ce billet de cent dollars a servi à une intégration et si tu l'utilises, tu vas avoir un prix à payer".

Malgré mon avertissement, ma fille a recollé les morceaux du billet de cent dollars puis la banque lui a remis un billet de cent dollars tout neuf. Quelques jours plus tard, ma fille fut bloquée par un terrible mal de dos qui a duré plusieurs jours. Elle venait d'intégrer une loi dans l'énergie.

Troisième cas ::: Par cupidité, un homme a commis une faute financière grave, celui-ci a détourné des fonds privant ainsi six personnes de leurs ressources financières.

D'un point de vue psychique, cet homme a créé six nœuds dans l'énergie privant ainsi la circulation de l'énergie dans son corps physique. Par cet acte de cupidité, cet homme a contracté une maladie grave et le seul moyen pour cet homme de s'en sortir sera de restituer consciemment la finance qu'il a dérobée aux six personnes.

Cet homme a été contraint par la forme financière de se commettre dans la matière dans le but de nourrir cette forme financière dans laquelle il est prisonnier.

Pour résumer, cet homme est contraint d'intégrer consciemment une loi de l'énergie qu'il a défiée inconsciemment.

Toujours d'un point de vue psychique, personne n'échappe aux régisseurs des univers, lorsqu'il y a un déséquilibre dans l'énergie, celui-ci doit être rééquilibré pour rétablir l'ordre vibratoire dans l'univers de la conscience.

La forme financière manipule les humains comme des pions sur un jeu d'échecs. La forme financière mondiale engendre de par le monde des mille millions de fraudes financières, tous genres confondus. Tant et aussi longtemps que l'Homme se maintiendra dans la forme financière, celui-ci sera privé de son esprit.

L'égrégore de la finance est très puissant, c'est lui qui nourrit la forme financière de chacun des humains sur la planète. La planète entière voue un culte à la forme financière, la finance pour l'Homme devient une sorte de salut qui lui ouvre toutes les portes sur le plan matériel. Mais, ce que l'Homme ne sait pas, c'est que les portes qu'il croit ouvrir avec la finance s'ouvrent sur des mondes illusoire.

Un jour, l'Homme devra se détacher consciemment de la forme financière pour pouvoir s'élever au-delà du monde de la forme.

Quand on regarde le monde aujourd'hui, on ne peut que se rendre à l'évidence que celui-ci est vicié, comme jamais dans l'histoire de l'humanité, par la finance et l'argent. Comment expliquer une telle décadence financière pour l'Homme du 21e siècle qui se dit aujourd'hui "évolué" ?

L'Homme n'étant pas connecté à son esprit, il s'est plutôt acclimaté à son intellect qui veut solidifier l'ego dans sa forme matérielle et pour ce faire, les forces astrales à travers l'intellect ont incorporé dans le mental de l'Homme la soif du pouvoir. Ce faisant, l'Homme engraisse son ego pour que celui-ci réfléchisse son orgueil dans la forme de son ego.

La finance est le point de départ de la décadence de l'ego dans son mental, car la finance donne l'illusion à l'ego

que cet outil astral peut lui procurer un immense pouvoir qui permettra à l'ego d'asseoir sa domination sur ses semblables. Les forces astrales ont besoin de créer ou d'engendrer des egos puissants dans la matière afin que ceux-ci puissent matérialiser les valeurs des forces astrales dans la forme matérielle.

L'Homme s'est laissé soudoyer par la convoitise des valeurs financières, c'est son inconscience qui a produit cette calamité dans la matière. C'est pour cette raison que l'ego doit prendre conscience de cet état de fait, cette prise de conscience lui permettra de s'élever au-delà de la forme matérielle.

Les forces astrales savent que si l'Homme s'élève au-delà de la forme matérielle, celui-ci recouvrira la vue, il verra l'illusion produite par la forme financière dans son mental.

Pour résumer, l'Homme est à la recherche de son moi éthérique qui détient une puissance nucléaire en son centre, cette puissance nucléaire est à la verticale. Le problème avec l'ego psychologique, c'est que celui-ci sans le savoir vraiment recherche cette puissance à l'Horizontale, d'où la soif du pouvoir chez l'Homme.

Même aujourd'hui, en pleine crise sanitaire mondiale, des entreprises se vautrent allégrement dans le profit et la richesse, profitant de la covid pour vendre des vaccins inefficaces. Comment se fait-il que la situation n'explose pas ? Comment expliquer la passivité générale de l'être humain face à tout cela ?

C'est dû à la forme financière des puissants argentiers qui contrôlent la planète. Ces puissants argentiers ont un pouvoir immense sur les dirigeants mondiaux, ils font la pluie et le beau temps comme bon leur plait. Ces puissants argentiers sont contrôlés par les forces astrales dont eux-mêmes ignorent la présence dans leur mental.

Les forces astrales utilisent ces puissants argentiers pour contraindre l'humanité à s'agenouiller devant la forme financière. C'est une façon pour les forces astrales de maintenir la polarité dans la forme matérielle, c'est pour cette raison qu'il existe des riches et des pauvres dans la société. Les riches veulent devenir plus riches et pour ce faire ceux-ci créent des événements pour saigner la population afin de l'appauvrir de plus en plus.

Vous remarquerez que lorsqu'une personne accède au pouvoir, celle-ci change complètement dans sa tête, elle prend l'ascendance sur son entourage, cette personne se croit au-dessus de tout, elle se prend pour un dieu et considère tous ceux qui sont en dessous d'elle comme des serviteurs.

La finance emprisonne l'ego dans une forme et celle-ci crée l'illusion que l'ego a du pouvoir, mais dans les faits, il n'est qu'un simple pion sur un échiquier utilisé par les forces astrales.

Dans les balbutiements de ce que nous appelons aujourd'hui "la finance", celle-ci était seulement un outil pour permettre ce que les économistes appellent la "croissance". Existe-t-il alors une finance consciente ou vertueuse pour l'humanité ? C'est-à-dire, une finance au service de l'Homme éthérique ?

L'Homme éthérique se devait d'être préalablement épuré dans son mental avant que la finance ne devienne à son service et non le contraire. La finance pour l'Homme éthérique sera un simple outil qui aura été démagnétisé pour permettre à l'Homme éthérique de l'utiliser à des fins créatives.

Il faut comprendre que la finance est une forme très magnétisante, c'est pour cette raison que l'Homme court après la finance, celui-ci ne sait pas que la finance est un outil de capture mental, c'est-à-dire un outil qui assimile le mental de l'Homme pour le manipuler dans sa forme financière.

Dans mon cas, le double éthérique m'a permis d'accéder à la finance pour que je puisse en faire une étude exhaustive, après coup, la finance m'a été retirée pour que l'ego puisse terminer son intégration en rapport avec la forme financière. Plus tard, dans une autre vision, j'ai vu que la finance me serait rendue à nouveau, mais cette fois-ci la finance sera au service du double éthérique et non au service de l'ego.

Il faut savoir que la finance est une vibration astrale, celle-ci doit être transmutée pour éviter que l'ego ne soit magnétisé à nouveau par la forme financière.

Aujourd'hui, le niveau d'endettement de l'humanité sur les marchés financiers a atteint des sommets incommensurables. En somme, personne ne sera jamais capable de payer la dette. Est-ce que cette dette financière représente la dette karmique de l'humanité ?

Cette dette financière représente le poids de l'astral sur l'humanité, le poids de la dette est l'équivalent de la domination astrale sur la conscience humaine. Les forces éthériques descendent dans la matière, ce faisant, celles-ci vont pourvoir au réveil de l'Homme dans sa conscience mentale, ce qui aura pour effet de hausser le taux vibratoire dans le mental de l'Homme.

Les forces astrales le savent, et pour contrer l'invasion des forces éthériques dans la matière, elles vont créer une pression financière pour empêcher l'Homme de se relever dans son mental et pour ce faire, elles vont utiliser le pouvoir de la finance. Vous remarquerez que lorsqu'une personne a contracté des dettes financières, celle-ci a beaucoup de difficultés à se concentrer, car elle est envahie par le poids de la dette financière dans son mental psychologique, d'où la pression financière des forces astrales sur la conscience humaine.

Pour en revenir à la dette karmique, il est évident que cela fait partie d'une programmation. C'est la forme financière qui a imposé à l'humanité ce poids ou ce fardeau astral dans le but de maintenir l'humanité écrasée par le pouvoir de l'astral sur la matière. Ce faisant, les forces astrales veulent mouler l'Homme à la matière pour le pousser à croire que la matière est réelle.

A quoi ressemblerait une humanité sans finance ?

Il n'y aurait plus de manipulation, de contrôle, de soumission. L'Homme serait dans son esprit, car il n'y aurait plus de formes à nourrir. Ce faisant, les forces astrales ne pourraient plus s'imposer à l'Homme. Il est important que l'Homme sache que la finance est une forme qui nourrit de multiples autres formes et sous-formes dont l'Homme est inconscient.

Donc, une fois la planète nettoyée du monde de la forme, c'est l'esprit qui serait présent dans la matière. L'Humanité sans finance aurait pour effet d'engendrer de multiples fusions mentales à une vitesse considérable. Il faut comprendre que ce qui ralentit de beaucoup le processus de fusion mentale entre l'ego et son esprit, voire le double éthérique, c'est la présence des forces astrales.

Cependant si les forces éthériques accélèrent le processus de fusion chez l'Homme aujourd'hui, il y aurait un grand déséquilibre sur la planète à cause de la présence des forces astrales dans le mental de l'Homme. Celui-ci doit être en mesure de se détacher consciemment du plan astral pour que la fusion puisse se faire dans l'équilibre sinon, c'est la folie mentale assurée chez l'ego.

Pour résumer, une humanité sans finance serait une humanité dans la créativité, elle matérialiserait l'éther dans la matière.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 28-01-2023
Fiche: id-00507